



« LA DERNIÈRE ... »

Dixit notre directeur.

Ce jour, nous sommes réunis alors que se fait la dernière rentrée de ce qui a été l'École Nationale des Brigades de Douanes.

Il s'agit d'une étape dans une mobilisation qui est **VITALE**, au sens premier du terme !!!

En faisant cette action, nous sommes responsables de nos actes.

En effet, montrer aux stagiaires qui viennent rejoindre **NOTRE ADMINISTRATION** que ce que l'on va leur raconter lors de l'ouverture de ce dernier stage peut-être en décalage par rapport à la réalité qu'ils vont vivre, **est responsable.**

Montrer aux stagiaires, aux élus, aux médias que nous sommes toujours mobilisés contre la casse du service Public, et de notre instrument de travail **est responsable.**

La fusion des écoles de ROUEN et LA ROCHELLE est une mesure phare d'un « **PLAN SANS DOUANIERS** ».

Depuis maintenant 2 ans, les manœuvres de la DNRFP pour faire passer son projet, ont montré les conséquences néfastes de ce dernier.

Nous défendons une formation professionnelle forte, imaginative, dans l'intérêt de tous : les stagiaires, les collègues des services extérieurs qui subiront tous les errements de cette fusion en l'état.

Pour nous, ce n'est pas :

« LA DER DES DER »

Nous exigeons l'ouverture de réelles négociations sur :

- Le maintien d'une véritable école de formation professionnelle et non pas un campus universitaire au milieu de la construction d'un stade à la veille de l'ouverture de jeux quelconques !
- Des solutions pour des agents désirant continuer leur carrière sans perte du statut, d'ARTT ou de rémunération !
- Le maintien du statut Surveillance !

**RENDEZ-VOUS DEMAIN MATIN 1^{er} AVRIL À PARTIR DE
7 h 00 DEVANT LE POSTE DE GARDE**

L'intersyndicale de l'ENBD